À l'approche des élections professionnelles, il est essentiel que chaque salarié de Pierre Fabre se sente écouté et représenté. Vous constatez probablement, comme nous, une dérive préoccupante des conditions de travail, une pression toujours plus forte sur la productivité, un équilibre vie professionnelle/vie privée qui s'effrite, le mal être au travail qui touche trop de salariés doit être combattu. Progressivement, les valeurs humanistes qui faisaient l'identité de Pierre Fabre semblent s'éloigner.

Face à cette réalité, la CGT fait entendre une voix syndicale différente. Un exemple ? : lors du CSE Central du 6 février dernier, chaque syndicat devait voter pour donner son avis sur la politique sociale et salariale de l'entreprise. Tous les syndicats présents, sauf la CGT, ont voté en faveur de ces orientations. En validant ces choix, les autres syndicats confortent l'entreprise dans sa politique actuelle, alors que nous refusons de soutenir une stratégie qui dégrade vos conditions de travail et s'écarte des principes fondateurs de « l'esprit Pierre Fabre ».

Pourquoi choisir la CGT Pierre Fabre?

Ce que nous proposons concrètement:

- Des actions qui font une différence : défense d'accords salariaux justes, amélioration concrète de vos conditions de travail par des remontées terrain des problèmes, soutien actif en cas de difficultés.
- **Une équipe soudée à vos côtés**: en nous rejoignant, vous bénéficiez d'un accompagnement personnalisé, de formations adaptées, et d'une solidarité permanente. L'équipe CGT c'est des profils d'expériences: négociateur convention collective de branche au LEEM, conseillers des salariés, conseillers prudhommes, spécialiste formation pro, une assistance juridique par avocate spécialisée.
- **Un cadre protecteur pour agir** : des heures de délégation garanties,une charge de travail ajustée, et une protection renforcée contre toutes représailles.

Témoignage d'une salariée CGT : « Depuis que j'ai rejoint la CGT, j'ai pu défendre efficacement mes droits et ceux de mes collègues. J'ai enfin senti qu'on pouvait agir ensemble et améliorer changer les choses. »



Que vous soyez ouvrier, employé, technicien, cadre, homme ou femme, votre engagement fait toute la différence.

Cadres: vous subissez souvent des journées à rallonge, des charges accrues par le forfait-jours et une pression constante sur la gestion des équipes. La CGT vous invite à rejoindre celles et ceux qui souhaitent plus de justice sociale et salariale dans l'entreprise. Votre implication est essentielle pour que votre catégorie professionnelle soit mieux défendue, améliorer concrètement notre quotidien au travail et replacer les valeurs humaines au centre de nos préoccupations communes.

Novice en matière syndicale? Votre expertise est déjà là!

Les nouveaux candidats ont une compétence essentielle : une parfaite connaissance de leur environnement de travail et des problèmes spécifiques liés à leur secteur d'activité. Cette expertise du terrain est la plus précieuse.

Vous serez également accompagnés en permanence par notre équipe expérimentée pour vous permettre de devenir rapidement efficace et confiant dans votre nouveau rôle.

Passez à l'action! Le dépôt des listes de candidats se clôture le 22 AVRIL à midi. Ne laissez pas passer cette occasion unique de reprendre en main notre avenir professionnel.

Contactez-nous pour rejoindre la CGT ou en savoir plus :

Délégués centraux : Frédéric Fabre 06 08 26 76 05 Ludovic Poughon 06 83 53 28 02 ou représentants de votre site.



Ces élections sont votre moment pour dire STOP et défendre ensemble un cadre de travail respectueux et humain.